

Lebniszentrum der Eisenbahn öffnet

Pasewalk/urb/g.s. Das Eisenbahnlebniszentrum, der Lokloppen, hat ab dem 15. April zum 15. Oktober 2012 täglich in der Zeit von 10 bis 18 geöffnet. Führungen außerhalb der Öffnungszeiten können per Telefonnummer 03973 326 vereinbart werden.

Leibnitz-Trio spielt im Gymnasium auf

Pasewalk/urb/g.s. Mit Werner von Haydn, Beethoven und Prokofjew präsentiert das Leibnitz-Trio Hwa-Won (Violine), Lena Wignjoso (Violoncello) und Nicholas Mer auf dem Klavier am Samstag, dem 13. April 2012 in der Aula des Oskar-Picht-Gymnasiums Pasewalk.

Blutspenden in der Feuerwehr

Pasewalk/urb/g.s. Der Ortsrat des Deutschen Roten Kreuzes Pasewalk ruft zur Blutspende am 30. April 2012 in der Freiwilligen Feuerwehr

52. Provinzial-Schützenfest in Blumenthal

Delegiertenversammlung des Vorpommerschen Provinzial-Schützenbundes e.V. von 1848

Blumenthal/urb/g.s. Während der Delegiertenversammlung des Vorpommerschen Provinzial-Schützenbundes e.V. von 1848, am 31. März 2012 im Schützenhaus des SV »Greif« Blumenthal, ließ der Bundesältermann des VPSB, Volker Croll, das Sportjahres 2011 Revue passieren. Höhepunkt des VPSB war 2011 die Durchführung des 51. Provinzial-Schützenfestes am 3. und 4. September gemeinsam mit der Stralsunder Schützen-Compagnie 1451 e.V., die parallel ihr 21. Schützenfest feierte. Es ist Tradition, dass der Bürgermeister des ausgeführten Provinzialschützenfestes die Standarte des VPSB an den Bürgermeister des nächsten Schützenfestes übergibt. Holger Albrecht, Senator und 2. Stellvertreter des OB der Hansestadt Stralsund, übergab an Gerold Seidler, Bürgermeister der Gemeinde Ferdinandshof die Standarte für die Austragung des 52. Provinzialschützenfestes 2013 in Blumenthal und überbrachte die Grüße des Stralsunder Oberbürgermeisters.

»Bei uns ist die Standarte in guten Händen. Wir schätzen die Blumenthaler Schützen, die sich über dem Schießsport hinaus am gesellschaftlichen Leben in unserer Gemeinde aktiv beteiligen, hoch ein. Hier leben Menschen mit Herzblut, die sich in fünf-

undzwanzig Vereinen der Gemeinde geborgen fühlen«, sagte Gerold Seidler. Während der Tagung wurde Dieter Hartlieb, Stellvertreter des Stralsunder Oberbürgermeisters für seine Unterstützung des 51. Provinzialschützenfestes mit der Ver-

dienstnadel in Silber des Landesschützenverbandes, Klaus Bäker (SGi Ueckermünde) mit der Verdienstnadel in Bronze und Harald Reising (SV Torgelow) mit der Ehrenmedaille des Landesschützenverbandes, ausgezeichnet. Gerd Hamm, Präsident des Landesschützenverbandes, der vor wenigen Tagen durch den Ministerpräsidenten des Landes, Erwin Sellering, während der Zentralen Sportlerehrung in Terschow mit der Sportplakette des Landes M-V für hervorragende Verdienste um den Sport ausgezeichnet wurde, überbrachte die Grüße des Landesverbandes und betonte, dass Sport und Tradition zusammengehören. Bundesschatzmeister Harald Reising berichtete über die finanzielle Situation im VPSB, stellte den Finanzplan 2012 vor und informierte über den Stand der Beitragszahlungen. »Wir haben gut gewirtschaftet und wollen unser Geld für das 52. Provinzialschützenfest ansparen«, sagte Reising. Mario Wendel gab den Bericht der Kassenprüfer. Nach den Aussprachen zu den

Berichten wurde der Vorstand für das Jahr 2011 einstimmig entlastet. Nach umfangreicher Diskussion über die Neufassung bzw. Änderungen in der Satzung des VPSB wurde diese einstimmig angenommen. Volker Croll informierte, dass am 5. November 2011 die 15. Delegiertenversammlung des Landesschützenverbandes in Klink stattfand, auf der Gerd Hamm als Präsident des Landesschützenverbandes wiedergewählt und mit dem Komturkreuz der Rechtsabteilung des Vorpommerschen Provinzial-Schützenbundes ausgezeichnet wurde. Er informierte, dass die Herbstberatung, das Pommernschießen und das Herbstwanderpokal-Schießen am 27. Oktober 2012 in Ueckermünde statt findet. »Wir können stolz sein, auf eine langjährige Schützengeschichte, Traditions- und Brauchtumpflege im Vorpommerschen Provinzial-Schützenbund zurückblicken zu können. Lasst uns diesen ältesten Schützenbund erhalten und weiter mit Leben erfüllen«, schloss der Bundesältermann.



Holger Albrecht (2.v.l.), Senator und 2. Stellvertreter des OB Stralsund, übergab an Gerold Seidler, Bürgermeister der Gemeinde Ferdinandshof die Standarte für die Austragung des 52. Provinzialschützenfestes 2013 in Blumenthal. Links Ingolf Wehowski, 1. Stellvertreter des Bundesältermann Volker Croll (rechts). Foto: Günter Schrom